

the storm passes and it is safe to drive again.

Tornadoes

Tornadoes, or "twisters", are violent windstorms characterized by a twisting funnel-shaped cloud which forms at a base of a cloud bank and points toward the ground. Tornadoes occur in conjunction with severe thunderstorms, and are accompanied by lightning and sometimes heavy rain or hail. Their destructive force comes from the extremely high winds - 150 km/hour and higher - and very low air pressure which forms the tornado.

Tornadoes strike suddenly; their loud roaring noise will alert you that one is coming. They move rapidly (50-70 km/hour) and normally touch ground for less than 20 minutes.

- Choose a shelter area in advance. If you spot a tornado, you probably won't have time to look for shelter. Know the best shelter space in your office, as well as in your home. Hold tornado drills in your home and office in tornado season.
- If you don't have a basement, an inner hallway or small inner room away from windows makes a good shelter. Avoid large halls, cafeterias, arenas etc.; the roofs are more likely to collapse.

tomber dessus. Restez dans votre voiture jusqu'à la fin de l'orage et vous pourrez reprendre la route en toute sécurité.

Les tornades

Les tornades, ou "cyclones", sont de violentes tempêtes de vent caractérisées par un nuage en forme d'entonnoir tourbillonnant qui part d'un banc de nuages et pointe vers le sol. Les tornades se produisent lors de violents orages accompagnés d'éclairs, de tonnerre et parfois de pluies torrentielles ou de grêle. Leur force destructrice résulte de la très grande vitesse du vent (150 kilomètres à l'heure et au-delà) et de la pression atmosphérique très basse qui crée une tornade.

La tornade survient brutalement; elle s'annonce par de forts grondements, passe rapidement (50 à 70 kilomètres à l'heure) et ne dure qu'une vingtaine de minutes à peine.

- Repérez d'avance un endroit où vous pourrez vous abriter. A l'approche d'une tornade, vous n'aurez probablement pas le temps d'en chercher un. A votre bureau, ainsi que chez vous, repérez l'endroit où vous pourrez le mieux vous abriter. Pendant la saison des tornades, faites des exercices d'alerte chez vous et à votre bureau.
- Si votre maison n'a pas de cave, réfugiez-vous dans un vestibule sans fenêtre ou dans une petite pièce intérieure loin des fenêtres. Evitez de séjourner dans de grands pavillons, dans les cafétérias, les stades etc.,